

18 Uhr



31 Grad

22 Uhr



19 Grad

Gewitter

© Q.met GmbH • www.wetter.net

Bild Leser-Telefon KÖLN

Telefon (0221) 160-440
Telefax (0221) 160-4444
E-Mail koeln@bild.de

Beilagenhinweis

Einem Teil unserer Auflage liegt heute ein Prospekt der Firma Rossmann bei.

Details über sein Vorleben machen die Runde.

Angetrunken und ohne Führerschein hatte er nach einer WM-Party einen geliehenen Ford Ka gegen einen Baum gesetzt. Er überlebte unverletzt – die Freundinnen Vanessa († 23) und Nadine († 18) starben (BILD berichtete).

Jetzt kommt raus: Bei einer Schlägerei soll er einen Jungen so übel verprügelt haben, dass

Nach dem Unfall sag-

gegeben werden.

Abschiedsbriefe, Kerzen und Teddys säumen die Unfallstelle, an der Mirco (16) inne hält



Neue Tempo-30-Zone

Köln – Fuß vom Gas in Gendorf. Das Amt für Straßen und Verkehrstechnik richtete eine neue Tempo 30-Zone ein. Heute beginnen die Arbeiten. Im Viertel zwischen Immendorfer Straße, Gendorfer Hauptstraße,

Kerkrather Straße und der A 555 darf dann nicht mehr schneller gefahren werden. Anwohner werden durch Falzblätter informiert. Infos auch unter ☎ 0221/ 22127163, Montag bis Donnerstag 9 bis 11 Uhr.

SEK rettet Lebensmüden

Köln – Für einen SEK-Einsatz sorgte ein Kölner am Sonntagmorgen in Braunsfeld. Der 44-Jährige hatte mit Bekannten gefeiert. Doch dann gab's Streit. Er lief in seine Wohnung, holte eine Pistole. Wenig später kündigte er

an: „Ich bring mich eh irgendwann damit um.“ Besorgte Bekannte riefen die Polizei. SEK-Beamte öffneten die Wohnung, überwältigten den Mann. Nach ersten Ermittlungen war die Waffe eine Softair-Pistole.

100 000 Euro Schaden! Hier brennt ein 1-Euro-Shop



Der 1-Euro-Laden brannte völlig aus

Bensberg – Gewaltige Rauchschwaden dringen aus dem Laden, die Feuerwehr hat keine Chance, den Brand zu löschen. Hier brennt ein 1-Euro-Shop!

Am Samstagnachmittag drang aus dem Laden im Erdgeschoss des Gebäudes dichter Rauch, Zeugen alarmierten die Feuerwehr. Als die Retter eintrafen,

brannte der Laden bereits lichterloh. Die Feuerwehr konnte nicht verhindern, dass das Geschäft völlig ausbrannte – über 100 000 Euro Schaden.

Auf Praxis- und Büroäume über dem Laden griffen die Flammen nicht über. Verletzt wurde keiner. Die Brandursache ist noch unklar.